

Лечашний Врач

Medical Journal

А

№ 7, 2016

Журнал входит в перечень изданий, рекомендованных Высшей аттестационной комиссией (ВАК)



Новости

News

Симпозиум

Symposium



Достижения, события, факты	5
Achievements, developments, facts	5
Терапия пациентов молодого возраста с артериальной гипертензией, обусловленной вегетативной дисфункцией/ О. Б. Доронина, С. В. Цой, К. С. Доронина	6
<i>Therapy of young patients with arterial hypertension conditioned by vegetative dysfunction/ O. B. Doronina, S. V. Tsoy, K. S. Doronina</i>	6
Консервативное лечение хронической венозной недостаточности нижних конечностей в амбулаторных условиях/ С. М. Лазарев, Е. Ю. Лазарева	12
<i>Conservative treatment of lower limb chronic venous insufficiency in outpatient conditions/ S. M. Lazarev, Ye. Yu. Lazareva</i>	12
Лечение гипертонии у пациентов высокого риска. Монотерапия или комбинация?/ С. А. Шальнова, А. Д. Деев, Ю. А. Баланова, Ю. В. Жернакова, А. О. Конради, С. А. Бойцов	17
<i>Treatment of hypertension in high-risk patients. Monotherapy or combination?/ S. A. Shalnova, A. D. Deev, Yu. A. Balanova, Yu. V. Zhernakova, A. O. Konradi, S. A. Boytsov</i>	17
Коморбидный пациент с артериальной гипертонией и ХОБЛ/ Н. Ю. Григорьева.	24
<i>Comorbid patient with arterial hypertension and COPD/ N. Yu. Grigoryeva</i>	24
Распространенность гипоплазии позвоночной артерии и ее клиническая значимость у пилотов старшей возрастной группы/ В. В. Книга, Г. Н. Бирюкбаева, А. Ю. Кузьмина	28
<i>The prevalence and clinical significance of vertebral artery hypoplasia in pilots of older age groups/ V. V. Kniga, G. N. Biryukbaeva, A. Yu. Kuzmina</i>	28
Под стекло	32
<i>Under the glass</i>	32
Болевой синдром при остеоартрозе — важная клиническая проблема/ М. И. Шупина, Г. И. Нечаева, Е. Н. Логинова, Т. В. Кропотина, Ю. В. Арбузова	33
<i>Pain syndrome in osteoarthritis- an important clinical issue/ M. I. Shupina, G. I. Nechaeva, E. N. Loginova, T. V. Kropotina, Yu. V. Arbuzova</i>	33

Страницка педиатра Pediatrician's page	Выбор нестероидных противовоспалительных препаратов у больных ревматологического профиля с сопутствующими сердечно-сосудистыми заболеваниями/ Т. Е. Морозова, Д. Г. Шмарова, С. М. Рыкова	39
	The choice of non-steroidal anti-inflammatory drugs in patients with rheumatologic profile with concomitant cardiovascular diseases/ T. E. Morozova, D. G. Shmarova, S. M. Rykova	39
	Лефлуномид в лечении ревматоидного артрита и перспективы использования при других заболеваниях/ Н. В. Чичасова	46
	Leflunomide in treatment of rheumatoid arthritis and prospects of its use in other diseases/ N. V. Chichasova	46
	Случай рефрактерного течения и нежелательных явлений терапии ревматоидного артрита: описание клинического наблюдения/ Е. А. Трофимов, А. С. Трофимова	55
	The case of refractory course and adverse events of rheumatoid arthritis therapy: a clinical observation/ E. A. Trofimov, A. S. Trofimova	55
Актуальная тема Topical theme	Проблемы диагностики синдрома удлиненного интервала QT у новорожденных детей/ А. Ю. Черемисина, Е. В. Анциферова, Н. А. Воронина, Т. В. Стельмашук, Е. Ю. Емельянчик, С. Ю. Никулина	58
	Problems of diagnostics of prolonged QT interval in newborn children/ A. Yu. Cheremisina, E. V. Antsiferova, N. A. Voronina, T. V. Stelmashuk, E. Yu. Emelyanchik, S. Yu. Nikulina	58
Клинические исследования Clinical trials	Особенности микробиоты урогенитального тракта во время беременности: роль иммуномодулирующей терапии/ Н. И. Тапильская, С. Н. Гайдуков, Р. И. Глушаков, С. А. Карпев	61
	Characteristics of urogenital tract microbiota during pregnancy: meaning of immunomodulating therapy/ N. I. Tapilskaya, S. N. Gaidukov, R. I. Glushakov, S. A. Karpeev	61
	Сравнительное исследование комплексного гомеопатического препарата и селективного ингибитора ЦОГ-2 при остеоартрозе коленного сустава/ Х. Бирнессер, П. Кляйн, М. Вайзер	65
	Comparative study of homeopathic preparation and selective COX-2 inhibitor in knee-joint osteoarthritis/ H. Birnesser, P. Klein, M. Weiser	65
	Эффективность гранулированной формы нимесулида в терапии обострений подагрического артрита/ М. И. Удовика	69
	The effectiveness of granular forms of nimesulide in the treatment of acute gouty arthritis/ M. I. Udovika	69
	Клиническая эффективность гомеопатического биорегуляторного препарата при лечении пациентов с острыми и подострыми заболеваниями опорно-двигательного аппарата/ А. А. Марьиновский	74
	Clinical efficiency of homeopathic bioregulating preparation in treatment of patients with acute and sub-acute musculoskeletal diseases/ A. A. Maryanovsky	74
Alma mater	Последипломное образование	80
	Postgraduate education	80